

## **Los Leones7s se preparan para las World Series de Los Ángeles y Vancouver en la Vila Joiosa**

La Selección masculina de seven da por concluido el descanso tras su participación en las Series oceánicas de Hamilton y Sidney, y vuelven a juntarse para preparar las siguientes dos rondas en Los Ángeles y Vancouver. Estas serán las primeras en las que no competirán junto a sus homólogas femeninas, y por tanto recuperarán el formato de competición de la pasada temporada, con cuartos de final y semifinales tanto en el cuadro del Cup (los ocho mejores que optan a la copa), como en el del Challenge (las restantes clasificadas del noveno al décimo sexto puesto). Las Series Mundiales (HSBC World 7s Series en su nombre comercial) son la máxima competición a nivel mundial de la modalidad olímpica de rugby, y en ella compiten las 15 mejores selecciones del globo. Los Leones7s se ganaron su plaza como “core team” o equipo fijo en 2017, y desde entonces luchan cada año por permanecer entre los mejores en las diez sedes o rondas que se celebran alrededor de los 5 continentes. En esta ocasión el Seleccionador nacional, Pablo Feijoo, ha elegido la Vila Joiosa para preparar estas importantes citas. Tanto el clima alicantino como las fantásticas instalaciones de las que dispondrán los Leones, que entrenarán en el Campo de El Pantano -casa del Club de Rugby La Vila y una de las mejores instalaciones rugbísticas de España- han sido claves para tomar la decisión. El grueso de los “indispensables” para Feijoo estarán presentes en la concentración, con el capitán Paco Hernández en cabeza, y a ellos se unen jóvenes talentos con mucha proyección que el Seleccionador lleva tiempo probando como Martín Alonso, Nil Vessuri, Juandre Kleynhans, Enrique bolinches, Jorge Calvo o Francisco Cosculluela. La mejor noticia es la vuelta de Alejandro Alonso, sin duda una de las piezas fundamentales del combinado español., que parece encontrarse al 100% tras una lesión que le ha tenido apartado más de 6 meses de los terrenos de juego. Los Leones7s siguen con la vista puesta en la ansiada permanencia, y en la ronda estadounidense se enfrentarán a su principal rival, Gales, en la fase de grupos.

**Noticia publicada el 12 de Febrer de 2020**

**Font:** otros

**Categoria:** Esports.

